

NETWORKS

Dalam Rangka Pengembangan Wisata, Wako Erman Sambut Menparekraf

Linda Sari - BUKITTINGGI.NETWORKS.CO.ID

Jul 6, 2022 - 09:04



Menparekraf bersama Wako Bukittinggi Erman Safar pada kegiatan Workshop KaTa Kreatif

BUKITTINGGI --Mentri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia (Menparekraf) RI, Sandiaga Uno kunjungi kota Bukittinggi dalam rangka pengembangan Workshop Kabupaten Kota (KaTa) Kreatif di Pendopo Rumah Dinas Walikota Bukittinggi, Selasa (05/07) malam.

Sekitar 46 peserta menghadiri kegiatan tersebut serta diberikan kesempatan untuk bisa mempromosikan produk-produk mereka dihadapan Menparekraf dan Walikota Bukittinggi Erman Safar.

Sandiaga Uno yang panggilan akrabnya Bang Sandi menyampaikan Agar setiap para pelaku usaha lokal dapat mengembangkan produk mereka pada program KaTa Kreatif.

Dikatakannya, Workshop ini diharapkan bisa meningkatkan wawasan, kreativitas, dan inovasi bagi pelaku ekonomi kreatif di Bukittinggi.

"Bukittinggi memiliki banyak potensi ekonomi kreatif kuliner dan fashion . Pariwisata serta Bukittinggi sudah sangat familiar, saya sudah beberapa kali mendatangi kota Bukittinggi, semoga Bukittinggi menjadi yang terdepan," tutur Bang Sandi.

Lanjut kata Sandi, Kementrian akan bekerjasama dengan pemerintah kota dan kabupaten akan mengkawal. Tim kita akan bekerja full time dari direktorat insfratraktur ekonomi Kreatif.

Sementara itu, Walikota Bukittinggi Erman Safar dalam statementnya mengatakan, kegiatan yang diselenggarakan hari ini adalah salah satu kegiatan yang kita harapkan, karena jika Bukittinggi saja memproduksi, maka jangkauan pemasaran tidak akan terlalu jauh.

"Alhamdulillah, dengan adanya kegiatan Workshop KaTa Kreatif yang dilakukan Kementerian, semoga mampu memperluas jaringan Market untuk seluruh produk yang dibuat di Bukittinggi dan semenjak dilonggarkan prosedur Covid oleh presiden Jokowi maka pertumbuhan pariwisata sudah mulai membaik," terang Wako Erman.

Wako menambahkan, mulai dari libur Lebaran hingga sekarang, kunjungan Wisata tidak henti-hentinya, hingga kabupaten juga berdampak kunjungan wisata ke Bukittinggi.

Dalam kegiatan tersebut, Bang Sandi dan Wako diberi tantangan oleh Bang Ali (moderator) untuk membuat samba buruak yakni "Anyang" dengan menggunakan bahan bahan yang diperlukan dan mengulek bahan tersebut memakai "batu lado".

Dan ternyata Wako Erman lebih mahir dan sigap dalam mengolah dan mencampur bahan-bahan yang telah disediakan oleh panitia, terbukti dari hasil cicipan beberapa peserta mereka menilai samba bang Wako lebih lezat.

Mudah-mudahan Pariwisata serta ekonomi Kota Bukittinggi kembali bangkit dan semoga Indonesia semakin sejahtera.(LindaFang).